

武蔵の風

令和2年12月24日 第17号 MUSASHIGAOKA

elementary school



後期前半が終わりました！～校長講話を各教室にLIVE配信～

みなさん、おはようございます。先週から寒い日が続いていますね。しかし、その寒さにも負けず、毎日登校してくるみなさんの姿を見て頼もしく思っていました。玄関には栗屋先生が作ってくださった門松も飾られ、新しい年を迎える準備も始まりました。

さて、今日で後期の前半が終わります。どんなことが心に残っていますか。校長先生が一番嬉しかったのは、みなさんがバスに乗って見学旅行や自然体験教室、修学旅行ができたことです。今年ではできるかどうかとも心配しましたが、しっかりと感染症対策をしながらそれぞれの場所で行った活動や体験ができましたね。

また、後期の始業式で「心をそだてよう」というお話をしましたが、覚えていますか。人権学習では、身の回りのおかしいことについて考えたり、自分自身のことを見つめたり、なかまづくりについて考えたりしていききましたね。人権集会では、みなさんの思いをしっかりと聞くことができました。これからのみなさんの行動を校長先生はいつも見えていますよ。

そして、持久走大会では、一人一人の真剣な表情と最後まで走りぬく姿に感動しました。これからも最後まであきらめない心、やり抜く心を大きくしていきましようね。

十二月には学力調査もありました。たくさんの問題に挑戦しましたね。できなかったところは、先生方に分かるまで教えてもらいましょう。

いよいよ明日から冬休みです。冬休みのめあてを立てることはできましたか。学習、生活、運動と立てためあてを達成できること期待しています。そして何よりも家族との時間を大切にして、楽しい冬休みを過ごしてください。

それでは、来年の一月八日にみなさんが元気に登校してくるのを楽しみに待っています。



今年も大変お世話になりました。来年も変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いします。

武小日記より



11月25日、JA菊池茶部会様より、子どもたちにお茶の魅力を知ってもらいたいと、リーフ茶（葉っぱのお茶）を全児童分いただきました。美味しいお茶をご家族で楽しむことはできましたか？

12/16

引き渡し訓練

アウトリーチ教室

菊陽町人権子ども集会

持久走大会



11/27

12/5

11月26日に実施しました引き渡し訓練におきましては、実施要領に沿って児童をスムーズに引き渡すことができました。たくさんの保護者の皆さまにご参加いただきありがとうございました。大切な命を守るために今後も取り組んでいきます。



5年生が学級ごとに、演奏家の山本亜矢子さんのピアノ演奏を鑑賞しました。また、ピアノの音が出る仕組みや曲名から広がるイメージなどの話も聞くことができ、子どもたちは音楽の世界に引き込まれていました。今日の感想は、5年生が成人式を迎える時に展示されるそうです。

感染症対策としてオンラインでの開催となりました。参加した子どもたちは4つの小中学校の動画発表を視聴し、いじめや差別をなくすために、自分たちができることをしっかりと考えることができました。これからも周りのおかしさに気づき行動できる子どもを育てていきます。

今季一番の寒さとなり雪も舞い降りてくる中、子どもたちは元気いっぱい、最後まで走り抜くことができました。PTAの係の方々にはコースに立っていただき子どもたちの安全を見守ってくださいました。また、たくさんの保護者の皆さまの応援もありがとうございました。